

Nachdem seit Ende November die Ergebnisse des Kommunalen Finanzausgleiches für das Jahr 2017 und die Ergebnisse der Steuerschätzung vorliegen, wurde im Verwaltungsausschuss über die weitere Vorgehensweise bezüglich der Haushaltsaufstellung gesprochen. Die Beratung hierzu soll im „Ausschuss für Finanzen und Wirtschaft“ am 18. Januar 2017 und die abschließende Beratung und Entscheidung in der Ratssitzung am 2. Februar 2017 erfolgen.

Auch nach den aktuellen Zahlen aus dem Finanzausgleich und der Steuerschätzung kann ein ausgeglichener Haushalt für das Haushaltsjahr 2017 vorgelegt werden.